

CASA DE LOS EMPLEADOS DEL FERROCARRIL DE COPIAPÓ

La Casa de los Empleados Ferroviarios se ubica en la fachada sur-oriente de la Alameda Manuel Antonio Matta, fueron construidas alrededor de 1860 por la Compañía del Ferrocarril de Caldera a Copiapó.

La calidad, espacio y ubicación de cada una de las viviendas están distribuidas de acuerdo al rango, pero manteniendo un conjunto entre sí. La más importante sigue el diseño neoclásico con influencia de la arquitectura inglesa del siglo XVIII, como señala Basaez-Amadori de inclinación grecorromana.

Las casas consideradas en la Alameda Manuel Antonio Matta son las números 241, 250, 264 y 270. Dicho conjunto obtuvo la categoría de Monumento Histórico Nacional por el Decreto Supremo N° 7817, del 29 de octubre de 1981.